

Jahresbericht 2013

18. Januar - Kurs: Notfälle bei Kleinkindern

War ein sehr gut besuchter und lehrreicher Anlass. 33 hauptsächlich junge Frauen waren dabei. Am Schluss erhielten alle eine Teilnahmebestätigung. Danke Anita Gallmann fürs Organisieren und Sibylle Heldstab für die Kursleitung.

Christina Bruhn

28./29. Mai - Tagung SGF in Solothurn

Zusammen mit Erika Gloor reiste ich Christina Bruhn nach Solothurn. Nach einer sehr interessanten Stadtführung und einem tollen Abendprogramm fand am nächsten Tag die GV statt. Die Gartenbauschule Lenzburg schmückte mit ihren schönen Blumen den Saal. An der GV wurden die Statuten bereinigt und der Mitgliederbeitrag auf Fr. 4.00 erhöht. Anschliessend gab es einen Stehlunch und am Nachmittag sprach Frau Eveline Widmer-Schlumpf zu uns. Weiter wurde eine Theateraufführung über die ganze Entwicklung des SGF aufgeführt. Mit einem Dessertbuffet endeten diese zwei lehrreichen und anstrengenden Tage. Es ist ein tolles Gefühl zusammen mit so vielen Frauen so etwas zu erleben.

Christina Bruhn

20. Juni - Kegeln in der Krone Nossikon

9 Frauen und ein Gast waren beim Kegeln. Es war ein lustiger Abend. Das superfeine Essen konnten wir im Garten geniessen.

05. Juli - Wuchemärtkafi in Uster

Gut besucht, alles verkauft und ausnahmsweise nicht geregnet!

07. Juli - Seniorenschifffahrt

Das Schiff war voll bis auf den letzten Platz. Wie immer ein angenehmer Anlass für Uster's Senioren/Seniorinnen und auch für uns Helfer.

10. Juli - Grillieren im Garten bei Alice Moennig

Wieder ein sehr gemütlicher Anlass. Das Wetter machte mit und bescherte uns einen super Sommertag. Die letzten Gäste verliessen den Garten um 16.30 Uhr! Jede/Jeder brachte sein Fleisch/seine Wurst selber mit, für die Zutaten war der Vorstand besorgt. Und der Grill wurde wieder von Stefan betreut, vielen herzlichen Dank!

24./25. August - Grümpi

Das Päcklifischen war wieder beliebt. Ca. 140 Päckli wurden gefischt. Aufgefallen ist, dass dieses Jahr vor allem grössere Päckli in waren.

8. September - Ökumenischer Gottesdienst

Bei angenehmem Herbstwetter kamen 110 Leute: dies war das Highlight des Jahres. Es wurden auch 2 Kinder getauft was dem Anlass eine spezielle Note gab. Im Anschluss wurden die Verpflegungsstände 'gestürmt'. Bei Fischknusperli, Würsten, diversen Getränken und natürlich auch dem reichhaltigen Kuchenbuffet liess es sich gut verweilen.

08. Oktober - Spielzeugmuseum

Führung im Museum war super. Kaffee und Kuchen bei Honold fielen ins Wasser da dieser umgebaut wird. Es wurde dann in der Schipfe eingekehrt.

22. November - Klemensmärt in Mönchaltorf

Mit dem öV reisten wir nach Mönchaltorf. Der kleine feine Märt hat uns herrlich auf die kommende Adventszeit eingestimmt.

26. November - Chranzen

Gut besuchter und beliebter Anlass. Es entstanden tolle Gestecke und die Freude auf die vorweihnächtliche Zeit zeigt sich auf den Gesichtern.

6. Dezember - gemeinsames Wuchemärtkafi in Uster

Bei Regen und grosser Kälte richteten wir unseren Stand ein. Schon sehr bald lockte der feine Duft von unserem Weihnachtspunsch zahlreiche Kunden an.

Es entstanden tolle Gespräche; im Nu war es 11:00 Uhr und wir packten unsere sieben Sachen wieder zusammen.

Christina Bruhn

7. Dezember - Stand am Weihnachtsmarkt

Es war ein toller Anlass, soviel kaufende Kundschaft hatten wir noch nie. Schon am frühen Nachmittag waren die Guetzli ausverkauft.

Ebenso war unsere grosser Korb mit selbstgebackenen Grittibänzen am Abend leer.

Vielen Dank unseren beiden Standbetreuerinnen Anita Gallmann und Ulrike Zauner.

Einen speziellen Dank all den Bäckerinnen die uns die feinen Guetzli geliefert haben und auch an diejenigen welche beim Grittibänzbacken mitgeholfen haben.

Christina Bruhn